

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Schulausschusses vom 07.12.2023

Öffentlicher Teil

TOP .. Situation an der Grundschule Erwin-Hegemann

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Herr Wüllner trägt vor, dass die Küche der Erwin-Hegemann-Schule durch das Gesundheitsamt und das Veterinäramt als Teil des Gesundheitsamtes abgenommen worden sei. Die Freigabe sei durch den Bereich Veterinär- und Lebensmittelüberwachungsamt erfolgt.

Es seien zahlreiche Versiegelungen vorgenommen worden, Löcher in Böden und Wänden seien verschlossen worden, um Schaben oder anderen Schädlingen keine Versteckmöglichkeiten zu bieten, weitere Maßnahmen seien geplant. Das Monitoring laufe kontinuierlich weiter, es seien jedoch keine weiteren Schaben in aufgestellten Fallen aufgefunden worden. Am 17. und 30.11.2023 wurde jeweils eine einzelne Schabe gesichtet, dies sei jedoch auf Fremdeinschleppung zurückzuführen. Die Schule sei derzeit schabenfrei, eine aktuelle Begehung am heutigen Tag habe ergeben, dass keine Schaben mehr vorhanden seien. Dies sei der guten Zusammenarbeit zwischen Schädlingsbekämpfer, LehrerInnen und SchülerInnen, die extreme Hygienemaßnahmen durchgeführt haben und der Bauverwaltung zu verdanken. Die große Fußmatte im Eingangsreich der Schule sei durch eine sehr grobe Fußmatte als weitere Hygienemaßnahme ausgetauscht worden.

Frau Graf weist darauf hin, dass nach ihrem Kenntnisstand noch immer offene Rohre in der Schule nicht verschlossen worden seien. Außerdem fragt sie, ob von der Unfallkasse bereits ein Bericht vorliege. Sie regte zudem an, die Fugen der Toilettenanlagen einer Spezialreinigung zu unterziehen.

Herr Wüllner antwortet, dass sämtliche offene Rohre mittlerweile verschlossen worden seien. Der Bericht der Unfallkasse liege ihm noch nicht vor. Die Frage zur Fugenreinigung an den Toilettenanlagen werde im Nachgang zur Sitzung beantwortet.